
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
L'agriculture devrait, avant toute chose, nourrir les êtres humains d'une manière saine et 
durable. L'agro-industrie est, en ce sens, une complète aberration: elle épuise les sols, 
pollue les nappes phréatiques et ne sert vraiment, en fin de compte, qu'à engraisser les 
"transformateurs" alimentaires.  
 
Il est grand temps de prendre notre alimentation en main, collectivement et solidairement.  
 
Alexandre St-Laurent 
 


